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Résumé:

Cette recherche a pour objectif de jeter de la lumiére sur la situation gritique
que la nafiou islamique est entrain de vivre et que la plupart des écrivains arabes y
pensent et se voient capable a la corriger et ce atravers changer quelque concepts
afin de liberer les ésprits et semsibiliser les conxiences.

Ils étulisent leurs stylas dans 1’oeuvre létéraise tout en visant a praspéner leurs
societies.

Cette etude va pouvoir nous éxposer 1’oeure de ces écrivans arabes en
locurence:EL Bachir EL Ibrahimiet Mohammed Ikbal qui ont bein déemoutrés les

premieres priorités de la renaissance et le démarrage de la civilisation voulu. lls ont
optés pour le principe de droit et la peure du bon dieu ainsi que la « sunna » de son
messager (prophet).

Mots clés: littérature islamique- pensee réformiste- la prospérité et la

civilisation- Elbachir Ibrahimi- Mohammed Ikbal.

Summary:

This research aims at shedding light on the gritical islamic situation.
That our nation is living and most the arabs writers do admit that they
are a wee sit grilty.

They see that they can desomething using their pens in their literary
frame works in order to correct some of the concepts and free some
spirits so as to sensiblize the minds and so bring the nation to so wished
prosperity.

This study would enable us to demonstrate the duties of tur of hose
arab wraters who are::EL Bachir EL Ibrahimiand Mohammed Ikbalwho
did greatly stron the primary needs at such a renaissance and the starting
up of a real and wanted civilisation.

They opted for the principle of rights and faith to ALLAH and
risprophet « Sunna ».

Key — words: Islamic litérature - Refomist thought - prosperity and

civilization —EL Bachir Ibrahimi — Mohammed ikbal.
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